

LA INSISTENCIA DE UGT CONSIGUE QUE SE PONGA EN MARCHA UNA LÍNEA DE LURRALDEBUS DESDE HONDARRIBIA/IRUN HASTA EL HOSPITAL DONOSTIA

Desde UGT de la OSI Donostialdea comunicamos que nos sentimos orgullosas de que nuestro arduo trabajo con el Departamento de Movilidad, Turismo y Ordenación del territorio para conseguir una línea de Lurraldebus desde Hondarribia/Irun hasta el Hospital Donostia ha tenido sus frutos, y desde el 20 de junio ya empezará a dar servicio.

El Departamento de Movilidad, Turismo y Ordenación del Territorio da respuesta a una reclamación histórica de Bidasoa con una nueva línea directa entre Hondarribia e Irun y la zona hospitalaria de Donostia y Miramon

- Esta nueva línea, que tendrá la denominación E29 (Hondarribia>Irun> Donostia (Ospitaleak) y funcionará a partir del viernes 20 de junio, dará servicio de lunes a viernes entre las 7:00 y las 21:00 horas desde Hondarribia y entre las 8:15 y las 22:15 horas desde Donostia. El recorrido total será de 45 minutos.
- Azahara Domínguez, diputada de Movilidad, Turismo y Ordenación del Territorio: “Con esta nueva línea damos respuesta, una vez más, a una reivindicación histórica y a una necesidad real de las y los vecinos de la comarca del Bidasoa, que a partir del próximo 20 de junio van a contar con un servicio de transporte público directo con este punto de la capital, lo que va a garantizar una movilidad mucho más sostenible y eficiente para miles de personas. Pero además, aquellas que no dispongan de vehículo privado podrán conectar de manera rápida, sostenible y a un precio accesible con un núcleo tan importante como es hospitales y Miramon. Seguiremos trabajando en la continua mejora del transporte público para que ninguna persona guipuzcoana se vea en la necesidad de disponer de un vehículo privado para poder desarrollar su vida”.